

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Desde Coquimbo a Aysén: 1.450 jóvenes participan en misiones y trabajos de verano de la Universidad Católica

Pág. : 10

Cm2: 776,8

VPE: \$ 380.622

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Desde Coquimbo a Aysén: 1.450 jóvenes participan en misiones y trabajos de verano de la Universidad Católica

Un total de 1.450 jóvenes se desplegarán este verano en 53 zonas del país, desde La Higuera, en la Región de Coquimbo, hasta Villa Simpson, en la Región de Aysén, como parte de las misiones y trabajos de verano impulsados por la Pontificia Universidad Católica de Chile. Las actividades se desarrollarán hasta el 14 de enero y son coordinadas por la Pastoral UC, combinando evangelización, trabajo en terreno y formación.

Durante diez días, estudiantes de distintas carreras y universidades recorrerán diversas localidades del país con el objetivo de acompañar a comunidades, especialmente en sectores apartados o con menor presencia pastoral permanente, respondiendo a necesidades concretas y viviendo una experiencia transformadora de fe y servicio.

Las iniciativas consideran los proyectos Misión País, Capilla País, Siembra UC, Viviendas y el Coro Misión País, los que integran el anuncio del Evangelio con el trabajo comunitario, la formación personal y el encuentro cotidiano con las personas. En total, los voluntarios construirán cinco capillas, cinco salones parroquiales y diez viviendas, además de realizar visitas casa a casa, encuentros comunitarios y espacios de oración, poniendo el acento en la escucha y el acompañamiento cercano.

## Envío a caminar juntos

La misa de envío se realizó en la iglesia del Sagrado Corazón del campus San Joaquín y fue presidida por el Vice Gran Canciller UC, presbítero Osvaldo Fernández de Castro. En su homilía, animó a los jóvenes a reconocer que el llamado que los reúne nace del sueño de Dios y de la construcción de su Reino. "Sabemos que el mundo puede ser un lugar distinto, un espacio donde, en vez de

competir, podemos caminar juntos", señaló.

Asimismo, destacó que la oración cristiana implica aprender a soñar con los sueños de Dios, para mirar al otro y a la realidad con mayor profundidad, subrayando que el compromiso cristiano apunta a la construcción del Reino de Dios aquí y ahora, como una obra de esperanza que trasciende lo inmediato.

Por su parte, el presbítero Federico Ponzoni, asesor de la Pastoral UC, invitó a los voluntarios a reflexionar a partir de la historia de los Reyes Magos, destacando la inquietud y el deseo profundo que habita en cada persona. "Nosotros encontraremos la pobre humanidad de los otros voluntarios y de las comunidades, y sin embargo haremos la experiencia de que estos encuentros serán una gracia y una respuesta", afirmó, enfatizando que reconocer a Dios exige mantener vivo el deseo y no sepultarlo bajo la banalidad.

Encuentros con Cristo y trabajo comunitario

Uno de los proyectos centrales es Misión País, que este año se desplegará en 18 zonas del país bajo el lema "Ven Cristo vivo, Chile anhela tu esperanza". Sus coordinadores nacionales, Jacinta Fernández e Ignacio Valdés, explican que el corazón de la misión está en el encuentro personal y en compartir la fe y la vida con las comunidades, más que en "ir a ayudar desde afuera".

En tanto, el proyecto Viviendas aborda la vulnerabilidad habitacional desde una mirada integral. Su coordinador, Diego García de la Huerta, señaló que la iniciativa se sostiene en los vínculos, la formación y la construcción como una solución duradera, poniendo a Cristo en el centro de cada hogar. "Hay dos cosas que se construyen: la vivienda y la fe de los voluntarios", destacó.

A estos proyectos se suma Capilla País, que levantará cinco capillas y cinco salones parroquiales; el Coro Misión País, que acompañará con música distintas comunidades como instrumento de encuentro con Dios; y Siembra UC, que involucra a escolares de diversos colegios en misiones puerta a puerta.

De esta manera, la Universidad Católica refuerza su compromiso con el país a través de un amplio despliegue territorial, promoviendo el servicio, la fe y el encuentro humano como pilares de una experiencia que busca transformar tanto a las comunidades como a los jóvenes que participan.

